

Gefahr im Elfenwald

Teil 4

Von Kalahari

Prolog: Der "Große Krieg"

Hmm.. mir is aufgefallen, dass der „Große Krieg“ nicht in diesem Teil erklärt wird, sondern in einem anderen. Darum wird das nun der Prolog. Ich hoffe das klärt euere Fragen darüber.

Prolog

Der „Große Krieg“! Eine schreckliche Sache, die sich bereits vor vielen, vielen Jahrhunderten abspielte.

Damals hatte es der Teufel Luzifer geschafft mithilfe der von ihm erschaffenen Ungeheuer Hass zwischen Elfen und Drachen zu schüren. Die sich darauf bekämpften. Ein Krieg begann. Der schrecklichste und schlimmste überhaupt. Die sprechenden Tiere, die eigentlich nichts damit zu tun haben wollten, wurden in den Kampf miteingezogen und schlossen sich darauf den Elfen an, da sie die Drachen für unsympathisch, wild und gefährlich hielten. Es war so schlimm, dass man nirgendwo Unterschlupf und Ruhe finden konnte. Die Elfen und Tiere konnten sich im Wald gut verstecken, sodass die Drachen sie meist zu spät bemerkten, so zogen sich die Drachen in die Berge zurück und griffen von dort an. Aber es kam auch vor, dass die Drachen sich erfolgreich gegen ihre Gegner wehren konnten und dadurch viele starben. Oft stießen sie dann noch weiter in den Wald vor und konnten viele töten, bevor es ihren Feinden gelang sie zu töten.

Es wurde lange gekämpft, so lange bis es von jeder Tierart, den Elfen und Drachen nur noch wenige gab.

Da endlich erkannten alle den Ernst der Lage und dass sie alle Aussterben würden, wenn sie nicht aufhörten zu kämpfen. So schloss man Frieden, aber von nun an lebten die Drachen in den Bergen. Diese Berge wurden dann Drachenberge genannt. Und die sprechenden Tiere und Elfen lebten im Wald. Der Teil des Waldes wurde daraufhin Elfenwald getauft. Im restlichen Wald lebten Tiere, die nicht sprechen konnten, also niedrige Geschöpfe waren. Die Drachen jagten diese, da sie Fleischfresser sind. Davon wussten nur wenige Elfen, aber sie schweigen und „zogen eine Grenze“ und machten ein Gesetz was es verbot diese Bereiche des Waldes zu betreten. So lebten alle friedlich nebeneinander. Aber wenn sie sich auch hassten so wollte niemand einen neuen Krieg anfangen.

